
                                                    

Número 1522                                    http://www.ppciudadreal.es/                              07 de mayo de 2018 

Ciudad Real  

El presidente provincial, Francisco Cañizares: “Las políticas de Page y 
Podemos suponen un regreso al pasado más oscuro y nos sitúan en los últimos 
puestos en crecimiento económico y creación de empleo” 
 
Cañizares ha señalado que “mientras en España el paro ha bajado un 2,5%, en Castilla-La Mancha la cifra ha sido solo 
del 1,7% y, en la provincia de Ciudad Real, se ha superado escasamente el 1%, datos terribles que demuestran que el 
PSOE, ni a nivel regional ni a nivel provincial, está aprovechando la situación de recuperación económica que se está 
produciendo en el resto del país”. Por ello, ha indicado que Castilla-La Mancha es el vagón de cola y que no está 
aprovechando que España es una locomotora de crecimiento económico en Europa. “Al ralentizarse el crecimiento 
económico y el empleo, se lastran servicios públicos esenciales como la sanidad, que ocupa los últimos puestos a nivel 
nacional en espera quirúrgica, con una carrera sanitaria de la que ni se habla pese a que todas las demás comunidades 
autónomas la están poniendo en marcha y que está sufriendo un éxodo de profesionales sin precedentes”. 
 
 
 
“Los tres años de Gobierno a nivel regional y local han sido tres años 
perdidos para Castilla-La Mancha y para Ciudad Real por culpa de los 
gobiernos de perdedores entre el PSOE y los radicales”. “Tres años de 
incumplimientos durante los que no se ha visto por ningún lado el 
cambio que tanto anunciaban, de hecho, el único cambio ha sido a peor 
porque hemos sido incapaces incluso de seguir el ritmo de recuperación 
que ha marcado el PP a nivel nacional”. 
 

 
                       Francisco Cañizares

 

Valdepeñas 

 El presidente provincial, Francisco Cañizares, participa en una iniciativa 
solidaria organizada por el Partido Popular a favor de Apafes 
 

 
         Cañizares con dirigentes locales del PP 

Durante la celebración de una campaña solidaria a favor de 
Apafes puesta en marcha por el PP de Valdepeñas, ha afirmado 
que “Castilla-La Mancha no consigue alcanzar los niveles 
crecimiento económico, riqueza y creación de empleo que tiene 
el resto del país”. “Castilla-La Mancha crece casi un punto 
menos que la media del país”. Frente a esta situación, ha 
señalado que “el PP está siempre a favor de los que más lo 
necesitan tanto en la calle como a través de su acción política” y 
ha puesto en valor las últimas medidas sociales contempladas 
en los PGE, la subida de las pensiones y cómo, gracias a las 
medidas puestas en marcha por el PP, España lidera el 
crecimiento económico en Europa y crea empleo. 
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Picón 

La vicepresidenta del Congreso de los Diputados y diputada nacional por 
Ciudad Real, Rosa Romero, visita la localidad 
 
 
 
 
Rosa Romero ha participado en las Fiestas en honor a la Santa Cruz y al 
Cristo de la Agonía, acompañando al equipo de Gobierno, encabezado 
por el alcalde, Rafael Rodríguez. Ha felicitado al alcalde por su trabajo y 
ha insistido en la importancia de defender el mundo rural, nuestros 
pueblos y nuestras tradiciones.  

 

 
           Rosa Romero con Rafael Rodríguez 
 

 

Argamasilla de Alba 

El Partido Popular exige responsabilidades por la problemática surgida 
en la red de agua potable de la localidad 

 
En el último Pleno se solicitó, por vía de urgencia, que se informase a la población sobre el origen de la problemática 
surgida como consecuencia de la aparición de “residuos viscosos” en el abastecimiento del agua que está provocando 
averías en calderas y electrodomésticos en muchos hogares, además de atascar filtros de empresas de la localidad. 
Igualmente, se pidió al equipo de Gobierno que publicase las analíticas de Sanidad sobre la calidad de agua potable, 
aunque no dudan de la salubridad del agua, exigieron una analítica adicional que certificase la calidad del agua y 
aclarara qué es esa sustancia que está “lodando” las tuberías. Tras más de una semana del compromiso que asumió el 
equipo de Gobierno de hacer pública la analítica de sanidad, “aún estamos esperando ver publicados esos resultados”.  
“Conforme pasan los días esta situación se está haciendo insostenible, pues el servicio municipal de fontanería no 
puede solucionar todos los problemas surgidos dentro los hogares, dándose el caso de que muchos vecinos no pueden 
asumir el coste económico que supone tener que acudir a técnicos especializados para cambiar filtros y piezas de 
calderas y electrodomésticos”. “Exigimos una solución inmediata porque no se puede consentir que sean los vecinos y 
las empresas argamasilleras los que tengan que hacer frente al coste económico que suponen los daños ocasionados”.  
 

 
 
 



 

 

La Solana 

La vicepresidenta del Congreso, Rosa Romero: “La falta de oportunidades 
que ofrecen las políticas socialistas provocan que nuestra provincia pierda cada 
vez más población” 
 
Así lo ha asegurado durante una visita realizada a La Solana un municipio que, desde 2009, ha ido perdiendo población 
año tras año, sumándose a la pérdida de población de los municipios gobernados por el PSOE, porque “los ciudadanos 
no ven futuro y optan por marcharse a otras regiones que ofrezcan mayores oportunidades”. “En una provincia y en 
una población como La Solana, gobernadas históricamente por el PSOE, la falta de oportunidades hace que nuestra 
provincia esté perdiendo población y por primera vez haya bajado de los 500.000 habitantes, por ello, la lucha contra 
la despoblación debe ser una prioridad para todas las instituciones”. “En el Partido Popular vamos a luchar contra la 
despoblación porque eso es trabajar por la igualdad y la libertad de los españoles. Vamos a concentrar los esfuerzos 
en los servicios y el empleo, que es la mejor forma de fijar y atraer población”. Ha subrayado que el presidente del 
Gobierno anunció, el pasado mes de abril, que se abrirá una línea de ayudas de 100 millones de euros a zonas 
despobladas de España, una medida que se puede llevar a cabo gracias a la recuperación económica que ha 
experimentado nuestro país con el PP. 
 
 

 
Rosa Romero visitando la localidad 

 

 

La Poblachuela (Ciudad Real) 

La concejal popular, Rosario Roncero: “El PSOE engaña a los vecinos con 
un anuncio de arreglo de caminos insuficiente; una vez más, llega tarde y mal”  

 
Roncero ha recordado que ya en la tramitación de los presupuestos para el año 2018 el Grupo Popular presentó una 
enmienda para que se incluyera una partida de 150.000 euros destinada al arreglo de los caminos y que dicha 
enmienda fue rechazada tanto por el PSOE como por Ganemos, “y es que el sectarismo les lleva a votar en contra de 
las propuestas del PP aunque sean propuestas necesarias y que nacen de las demandas de los vecinos”.  
 

     
         Estado en el que se encuentran los caminos en La Poblachuela 
 
 

“Son numerosas las quejas desde el año 
2017, vecinos que pagan su IBI y que en 
estos tres años de gobierno socialista sus 
caminos han estado abandonados y ahora 
que se acerca el final de la legislatura 
pretenden solventar el problema con una 
ridícula cantidad, un nuevo parche a los que 
por desgracia nos tiene acostumbrados este 
gobierno socialista”. 
 
 



     
 

Ciudad Real 

El Grupo Popular denuncia que “en la Diputación Provincial no sobran 
bomberos, sobran asesores” 

 
El viceportavoz del Grupo Popular en la Diputación Provincial, Miguel Ángel Rodríguez, se ha referido al reportaje que 
hoy emite una televisión nacional y del que ya se ha emitido un adelanto con el titular ‘Asesores: Cobran sin trabajar’ 
en relación a los asesores socialistas de la Institución Provincial. “Este escándalo, que sitúa a la Diputación Provincial 
de Ciudad Real como ejemplo de agencia de colocación de socialistas, surge a raíz de un revés judicial, cuando el 
Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha ordenó el cese de todos los asesores del PSOE, un total de 14, ya 
que, o bien no iban a trabajar, o realizaban el trabajo de funcionarios de carrera”. “Es de chiste que los periodistas 
hayan preguntado a Nemesio de Lara sobre este escándalo y que haya dicho que se enteró a través de la sentencia de 
qué funciones habían desarrollado sus propios asesores”. “Parece una broma pesada que Julián Nieva, que fue 
colocado como asesor de forma indebida por el PSOE cuando perdió las elecciones, sea el mismo que ahora va a echar 
a la calle a 37 bomberos del SCIS que llevan años velando por la seguridad de los vecinos de Ciudad Real”. 
 

 
 

 
Carlos Martín de la Leona y Miguel Angel Rodríguez 

 
 

Por su parte, el diputado provincial Carlos Martín de la Leona se ha referido al inminente despido de 37 bomberos de 
la plantilla del SCIS y ha asegurado que “es un atropello social y laboral sin precedentes en la provincia de Ciudad Real 
y una puñalada al corazón ideológico del Partido Socialista”. Ha explicado que el presidente del Consorcio de 
Bomberos, Julián Nieva, basa sus decisiones en el requerimiento judicial de ejecución de sentencia de junio de 2016, 
que no quiso recurrir, y que entonces era de imposible cumplimiento, ya que, entre otras cosas, no existía comisión 
paritaria. Además, no es acorde al Convenio Colectivo acordado incluso por CCOO pues dicho Convenio Colectivo 
obliga a la Institución a consolidar a todos los trabajadores indefinidos y, “la totalidad de los trabajadores de la 
plantilla del SCIS son indefinidos, pues así está recogido en un certificado del secretario-interventor del Consorcio del 
año 2009 y en dos sentencias judiciales”. “La ausencia de transparencia y obstáculos a la información es una 
constante y no se puede tratar a todos los ayuntamientos como a una fuerza política. 

 
 


